

= 年頭ご挨拶 =



経営支援 NPO クラブ

理事長 山口 浩利

明けましておめでとうございます。

旧年中は皆様には多岐にわたるご支援を賜りましてまことに有難うございました。

本年もあらためましてよろしくお願い申し上げます。

昨年は想定規模を大きく超える台風と集中豪雨は日本各地で家屋や建築物の倒壊、河川の氾濫による甚大な被害をもたらしました。被災された方々には改めてお見舞い申し上げますと共に一日も早い復興を祈念致しております。

地球の温暖化が進み風水害の規模増大に地震を加えると我々にとっての最大の脅威は自然災害であることをいっそうに感じます。国そして地方自治体によるインフラの迅速な再整備が焦眉の急となりますが、また我々も個人として日常の防災への心掛けや訓練が求められるように思います。

我が国を取り巻くグローバルな経済環境はどうか、米中の知財権争いに端を発した貿易摩擦とその直接また間接の影響は全体に不透明の拡がりを見せて予測を困難にしています。日本の工業も根幹を占める車産業のEV化や自動運転化の加速、またIoT・AIの活用効果による世の中の構造変化は見えない期待感と併せて或る種の不安感も掻き立てます。

お陰様で私共NPOクラブの前半期の活動は順調に推移し、中心となる中小企業の皆様への販路開拓支援と生産性向上や事業承継、海外進出支援等の経営課題のお手伝いに取り組んでまいりました。少しでもこれら支援活動の質の向上を心掛けながら、同時に時代のニーズに沿って医療介護・ヘルスケアの分野における支援活動にも注力し、また、経営支援とは異なる分野で弊NPOにも相応しい範囲で、機会をとらえて講師の派遣やイベントでの相談ブースの設置や課外授業などを通して次世代若者の育成支援、また継続して自然災害復興支援活動や地域創成活動等にも取り組んでまいっております。

世の中は日進月歩、シーズやニーズの時代の変遷に遅れないように各分野の先端技術や新しい素材の動向把握、IoTやAIの今後の効能を理解するため等に、セミナーへの参加や各種展示会の見学、NPO内部でのグループ勉強会を通して知識のアップデートも図ってまいります。

新入会員は此の1年間で、退会者による自然減を補って約20名前後増えまして現在240名弱になりました。

現役組の参加を含む新入会員や女性会員の新しい戦力も大いに活用して活動を更に活発化させていく所存でございますので、宜しくご指導ご鞭撻またご支援ご協力のほどお願い申し上げます。

敬具